

## Unsere Termine im April 2024

Termin	Wer? Betrifft ...	Anlass
01. - 05.04.	proChrist-Team	Infostand beim Spring Ferienfestival in Willingen
03.04.	Jürgen Schmidt	Workshop zum Thema "Lerne das neue Veranstaltungsformat kennen" beim Spring Ferienfestival
04.04.	proChrist-Team	Hoffnungsfestival-Abend beim Spring Ferienfestival
05.04.	Jürgen Schmidt	Workshop zum Thema "Lerne das neue Veranstaltungsformat kennen" beim Spring Ferienfestival
09.04.	Cosima Eberlein Lisa Enners	Videokonferenz der AG* Gebet in Vorbereitung der Hoffnungsfestivals
11.04.	Projektleitung Hoff- nungsfestival	Videokonferenz der Projektleitung zur Vorbereitung von Hoff- nungsfestival
15.04.	Jürgen Schmidt Pit Prawitt	Videokonferenz der AG* Programm zur Vorbereitung von Hoff- nungsfestival 2025
15.04.	Jürgen Schmidt Pit Prawitt	Videokonferenz des Leitungskreises von truestory
16.04.	Jürgen Schmidt	Videokonferenz mit einem potenziellen Kooperationspartner für Hoffnungsfestival
16.04.	Jürgen Schmidt Lisa Enners	Sitzung des Finanzbeirates mit Vorstellung des Jahresabschlusses 2023 durch die Wirtschaftsprüfer
18. - 20.04.	Jürgen Schmidt	Vorstellung von Hoffnungsfestival bei der Ratstagung in Bad Gai- sers, Österreich
22. - 23.04.	Jürgen Schmidt	AMD*-Delegiertenversammlung in Essen
23.04.	Cosima Eberlein Lisa Enners	Videokonferenz der AG* Gebet in Vorbereitung der Hoffnungsfes- tivals
23.04.	Christoph Veit Leitungskreis Karlsruhe	Trägerkreisgründung für Hoffnungsfestival Karlsruhe
24.04.	proChrist-Mitglieder	Mitgliederversammlung in Kassel
30.04.	Jürgen Schmidt	Videokonferenz zur Vorbereitung von "Miteinander für Europa 2025" in München

\*AG = Arbeitsgruppe

\*AMD = Arbeitsgemeinschaft Missionarischer Dienste

### Impuls – Vorbereitung auf das Hoffnungsfestival

Wofür bin ich Gott dankbar?

Schreiben Sie Dinge auf, die Sie staunen lassen und wo Sie Gott erlebt haben.

Füllen Sie damit ein Gefäß (Flasche, Glas oder Schale) und stellen Sie es dort auf, wo Sie öfter vorbeikommen.

## Weitere Informationen und Anliegen

### Hoffnungsfestival 2024/25

Spring: Beim Spring Ferienfestival stellen wir unser neues evangelistisches Projekt „Hoffnungsfestival“ vor. Mit einem Infostand und mehreren Workshops ermutigen wir zur Evangelisation. Bitte beten Sie für alle Begegnungen und Gespräche. Ein besonderes Highlight ist der Hoffnungsfestival-Abend am 4. April. Zum ersten Mal wird etwas vom Hoffnungsfestival live erlebbar sein ([Infos hier](#)). Es wird ein hoffnungsvoller Abend mit Musik, Impulsen und der Einladung zum Glauben. Segnen Sie alle Beteiligten (u.a. Samuel Koch, Kira Geiss, Steffen Kern, Jele Mailänder und Lothar Kosse) und stellen Sie sie unter Gottes besonderen Schutz. Beten Sie mit, dass viele aus Willingen und der Umgebung sich dazu einladen lassen. Danke, wenn Sie mit uns in der Fürbitte verbunden sind.

Festivalorte: Zurzeit führen wir Gespräche mit potenziellen großen Festivalorten, die ein Hoffnungsfestival für ihre Region veranstalten möchten. Danken Sie für Offenheit und begeisterte Leitungspersonen, die Evangelisation für ihre Region auf dem Herzen haben. Beten Sie mit uns um Klarheit und Weisheit bei Entscheidungen.

Karlsruhe: Mit der Trägerkreisgründung geht die Vorbereitung für den Festivalort Karlsruhe einen weiteren konkreten Schritt. Bitte beten Sie für alle, die hier Verantwortung übernehmen. Das Hoffnungsfestival in Karlsruhe wird übertragen werden, so dass deutschlandweit viele Hoffnungsfestival-Orte daran teilhaben können. Der Austrahlungsort und -termin steht inzwischen fest (Mai 2025). Jetzt müssen die Tagesabläufe geplant, die Raumaufteilung vorgenommen und verschiedene Dienstleister gefunden werden. Bitte beten Sie für Gelingen bei allen Planungen und um wohlgesinnte Dienstleister.

Österreich: Am 19. April nimmt Jürgen Schmidt an der Ratstagung der evangelischen Kirchen und Werke Österreichs teil und stellt dort Hoffnungsfestival vor. Bitte beten Sie für eine bewahrte An- und Abreise nach Bad Goeisern und eine starke Beteiligung verschiedenster Gemeinden an Hoffnungsfestival in Salzburg. Im September 2025 soll Hoffnungsfestival in Salzburg stattfinden.

### truestory

Livestreams aus 2023: Vor gut einem Jahr fand der truestory-Livestream statt. Bis heute hören wir immer noch, welche positiven Auswirkungen diese Woche für viele Jugendliche und Jugendgruppen hat. Außerdem haben wir viele gute Inhalte, die wir auf unserem Instagram-Kanal noch einmal verwerten können und somit noch weitere Teenager damit erreichen.

Danken und bitten Sie für alle Beteiligten des letzten Livestreams und beten Sie, dass noch viele Jugendliche durch die Inhalte Jesus kennenlernen.

### proChrist e.V.

Mitgliederversammlung: Wir freuen uns auf die nächste Mitgliederversammlung am 24. April und einen hoffentlich großen Teilnehmerkreis anlässlich der Verabschiedung unseres bisherigen Vorsitzenden Roland Werner und der Wahl eines Nachfolgers. Sehr dankbar blicken wir auf die gemeinsame Arbeit mit Roland Werner zurück und erbitten für ihn Gottes Segen in allen Veränderungen und für sein künftiges Bibelübersetzungsprojekt. Bitte begleiten Sie unsere Sitzung im Gebet. Es geht neben Personal- und Finanzfragen auch um unsere evangelistischen Projekte Hoffnungsfestival und truestory.

Spenden: Mitte März haben wir einen Spendenbrief an Freunde unserer Arbeit versendet. Wir haben das Jahr 2023 mit einem Defizit abgeschlossen und sind auch weiterhin auf Spenden angewiesen, damit wir unsere Projekte gut vorantreiben können. Bitte beten Sie mit uns dafür, dass der Spendenbrief gelesen wird und die Empfänger uns finanziell unterstützen. Gern können auch Sie das tun, unsere Bankverbindung finden Sie auf der [Homepage](#).